

Protokoll der Sitzung der Fachschaftsvollversammlung der Freien Fachschaft Philosophie am 14.08.2025

Anwesenheit:

1. Axel (FSR)
2. Rico (FSR)
3. Regis
4. Sofia (FSR)
5. Tim

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Finanzen
 - a. Hassan
3. FS-WE
4. Veganismus
5. Berichte
 - a. StuRa
6. EE
7. Latein

Die Sitzung wurde um 18:36 Uhr eröffnet

Die Sitzung stellte fest, dass sie satzungsgemäß beschlussfähig ist.

Axel wurde einstimmig als Protokollant bestimmt.

TOP1: Begrüßung und Eröffnung der Sitzung

TOP2: Finanzen

- Lukacs-Tag:
 - Uns hat vor über einer Woche eine Bitte erreicht, etwas Geld für eine Tagung zum Philosophen Lukacs beizusteuern
 - Nähere Informationen: [hier](#)
 - Die Summe, die insgesamt für die Tagung benötigt wird, ist 5000€
 - Wir haben auf den entsprechenden Budget-Posten nur 50€ gepackt
 - Es ist unklar, ob wir das entsprechend finanzieren dürfen, da es sich nicht wirklich um eine studentische Tagung handelt.
 - Da aber Studis von uns teilnehmen dürfen, könnten wir vermutlich einen kleinen Betrag (50€) dazugeben
 - Regis holt weitere Informationen ein, sodass wir dann nächste Woche über einen vollwertigen Finanzantrag abstimmen können
 - Das Plenum signalisiert Zustimmung
- Antrag FS-WE:
 - Antragsteller*in: Rico Görlach
 - Datum: 14.08.2025

- Postennr. im Haushaltsplan: 540.232
- Betrag: max. 200€
- Ergebnis der Abstimmung: Einstimmig angenommen
- Beschlusstext: **Hiermit beschließt die Freie Fachschaft Philosophie am 14.08.2025, dass ein maximaler Betrag von 200 € zum Kauf von Verpflegung in Form von Kochzutaten, Getränken und Snacks für ein Fachschaftswochenende diesen Sommer verwendet werden soll.**
- Begründung: Ein gemeinsames Fachschaftswochenende bietet Studierenden die Möglichkeit zur sozialen Vernetzung und Integration bei gemeinsamer Arbeit an Projekten wie der Ersti-Woche, sowie Teambuilding-Workshops. Wir übernehmen die Lebensmittelversorgung, um sowohl ärmeren Studierenden eine Teilnahme zu ermöglichen, als auch oben genannte Vorteile durch gemeinsames Kochen zu verstärken, und verdurstende Studierende und damit etwaige Klagen gegenüber der VS zu verhindern.

TOP3: FS-WE

- Die Leute, die Interesse am FS-WE haben, schließen sich in der Gruppe kurz und bestimmen ein Format für die Veranstaltung am WE in Eigenverantwortung

TOP4: Veganismus

- Der bisherige Text lässt sich hier finden:
 -  Selbstverpflichtung veganes Essen

GO-Antrag auf Vertagung dieses TO-Punktes von Axel: Einstimmig angenommen

TOP5: StuRa-Bericht

- Kurzberichte der letzten 3 Sitzungen: [Hier](#), [hier](#) und [hier](#)

GO-Antrag auf Beendigung dieses TO-Punktes von Axel: Einstimmig angenommen

TOP6: EE

- Auf dem FS-WE soll Planungsarbeit für die EE geleistet werden
- Mit hoher Priorität soll eine ToDo-Liste erstellt werden

TOP7: Latein

- Rico stellt den derzeitigen Stand der Debatte dar:
 - Es soll in dieser VL-freien Zeit noch eine FR-Sitzung geben, das genaue Datum steht aber noch nicht fest
 - Wir können schwer einschätzen, wie bereit die Profs für eine Abschaffung sind
 - Wir bringen derzeit nochmal eine Umfrage auf den Weg, um Daten für die Diskussion zu sammeln
- Wir wollen die Umfrage möglichst schnell auf den Weg bringen, es gibt aber auch noch technische Schwierigkeiten
 - Maxi ist in Kontakt mit Harald
- Weitere Aufgaben werden über die WA-Gruppe verteilt

Die Sitzung wurde um 19:25 Uhr geschlossen.